

**Mlle. Elisabeth Olivier.**

Lundi, le 29 octobre dernier, avaient lieu à Joliette les funérailles de Mlle Elisabeth Olivier, fille aînée de l'Hon. A. Olivier, Juge de la Cour Supérieure.

A 9 heures, le convoi se mettait en marche. Les demoiselles du couvent, sous la direction des Sœurs de la vénérable mère Bourgeois de la congrégation Notre-Dame, la précédaient. Le char funèbre était suivi par les membres de la famille; l'Hon. L. A. Olivier, père de la défunte, ses fils et MM. Masse, P. A. de Vecchio, J. B. Chapdelaine, Gravel et L. Trudeau, et d'un convoi nombreux.

Mesdemoiselles M. de Lanaudière, L. Boucher, N. Hénault, M. L. Baudoin, Turgeon, Mélançon, Godin et Renaud portaient les coins du poêle.

Toute la population de Joliette et des environs s'était empressée de se rendre pour témoigner à la famille, les sympathies dont elle l'honore et les regrets qu'a fait naître une mort aussi prématurée.

L'église était décorée à l'intérieur de tous les insignes qui, dans notre sainte religion, expriment un grand deuil et de grands regrets.

Un chœur nombreux, sous la direction de M. H. Baudoin, chantait un service funéraire.

La veille, le dimanche, M. le curé Lajoie a fait au prône, dans les termes les mieux sentis, un éloge de la regrettée défunte.

Les étudiants de l'Université Victoria, dont M. Louis Olivier, fils de l'hon. juge suit les cours, avaient envoyé une députation pour présenter des résolutions de condoléance et de sympathie à la famille.

**Dame Elie Martineau.**

A Saint Roch de Québec, le 26 octobre dernier, à l'âge de 56 ans, est décédée Dame Marie - Claire Charland, épouse de Elie Martineau, Ecr. Cette pieuse dame a rendu son âme à Dieu après une longue maladie soufferte avec la résignation la plus chrétienne et la patience la plus héroïque.

Durant sa cruelle maladie, toutes ses pensées étaient pour Dieu et ses aspirations pour le ciel. Lorsqu'il lui arrivait, parfois, de faillir sous le poids de la douleur; un regard sur le Crucifix qu'elle avait toujours sous sa vue ranimait son courage et lui donnait la force que Dieu accorde à tous ceux qui souffrent pour lui.

Heureuse mère! elle est éteinte au milieu de sa famille, munie de tous les secours de l'église. Elle laisse pour déplorer sa perte, un époux, cinq enfants et un grand nombre de parents et d'amis qui en garderont longtemps le précieux souvenir.